

PARTOUT DES FISSURES : S.O.S DOURDAN

Depuis l'arrivée aux responsabilités de M. De Carvalho, les routes sont laissées à l'abandon. Il a systématiquement reculé face aux travaux à réaliser rue Lebrun, rue de Bonniveau, rue Saint Barbe, etc.

De jour en jour, le patrimoine communal se dégrade. L'église en particulier, pour laquelle nous avons réalisé des travaux d'envergure qu'il convient de poursuivre, et cela au-delà des clivages politiques. Ne parlons pas du centre culturel laissé à l'abandon.

Le temps des promesses du maire est révolu. Depuis 2020, les engagements annoncés à grand renfort de propagande dans le journal de la ville et sur les réseaux sociaux, ne sont pas tenus.

Parmi les belles paroles de M. De Carvalho, figurait en bonne place le renouvellement des canalisations d'eau potable. Le maire a tapé dans les poches des Dourdannais : prix de l'eau +124%. Mais rien n'a été fait ! Et la canalisation rue de Chartres a rendu lame, défigurant le château médiéval et la rue de Chartres parmi les plus commerçantes de notre commune.

Malgré la gangrène, le maire laisse gagner l'infection. Aucun plan de remplacement des conduites d'eau potable n'a été présenté à ce jour. Mais, les élus marconistes de Dourdan ont voté une nouvelle augmentation du prix de l'eau de + 20 centimes / m³, le 17 janvier 2024. Ils ont gardé la surprise pour la prochaine facture !

A présent, c'est la majorité qui se fissure. Nous saluons l'arrivée de Yann Lecomte dans le camp de l'opposition. Après deux ans passés comme Conseiller municipal Nouvelle Ere, il a décidé de lâcher M. De Carvalho.

ensembledourdanavance.com

M Boquet, O Bouton, N Davrain, G Diaz, T Kieffer, S Houssari